

aurait-il soulevé la population ; Beaumont prévoit le danger et sa vigilance l'évite. Par ses ordre, Lestrangle et Odeffroy placent des troupes autour du foyer de l'incendie et les bourgeois, maintenus par les Suisses et les Allemands, laissent brûler sans révolte le plus beau, le plus célèbre monument de la cité.

Le soir quand Beaumont rentra soucieux et irrité à Pierre-Scize, Flavio enfermé dans sa chambre, refusa pour la première fois, d'assister au repas du général.

Antonin THIVEL.

(*A continuer*).